

3月号 令和5年3月17日 式根島学園式根島小学校 校 長

## 人との出会いを大切に

校長

令和4年度も残すところ、1ヶ月となりました。子供たちも、次のステップに向けて 準備をしています。

さて、今年度も新型コロナ感染症予防をしながらの1年間となりましたが、概ね予定通り学校行事や学習活動を行うことができました。今年度、式根島小学校では、特に人との出会いを大切に体験や交流を多く取り入れた活動をしました。

- ・オーケストラ鑑賞 ・生け花教室 ・紙切り(芸能体験)
- ・野球教室(読売ジャイアンツ女子チーム)
- 藤井 恵さんコンサート
- 他の小学校との交流「台東区、江戸川区、葛飾区」
- 海外との交流「カナダ」

コロナ禍で人と人との出会いがあまりできない状況で、一人1台端末(オンライン)によって他校や他の国の子供たちとの交流が可能になりました。交流を通して、その地域を知るだけでなく、そこに住む子供たちとの出会いが今後につながるのではないかと思います。また、「芸を観る」「演奏を聞く」「野球をする」「花を生ける」体験や鑑賞を通して得るもの多いですが、「演じている人」「指導してくれている人」たちとの出会いも大切にしてほしいと思っています。

保護者の皆様、地域の皆様には本校の教育活動に御協力、御支援をいただき、誠にありがとうございました。

## <令和5年度 4月の予定>

6 日	木	始業式・入学式
7 日	金	発育測定 給食開始 通学路点検
11 日	火	避難訓練
13 日	木	式根島学園学力テスト
14 日	金	1年生を迎える会
18 日	火	全国学力調査6年 保護者会1・2年生
20 日	木	歯科検診 保護者会 3・4年
25 日	火	内科健診 保護者会 5·6 年
26 日	水	小中学園活動

【卒業に向けて】 6年生担任

卒業を目前に控え、6年生の子供たちは名残惜しみながら毎日を過ごしています。 先日卒業アルバムを配布し、6年間の学習や行事などの数々の思い出に浸り、どの児 竜も感慨深い様子でした。

去年の春、2名の児童が転校してしまいましたが、1名の転入があり、新しい5人での一年がスタートしました。多くの方々の御協力のお陰で、移動教室、PTAレクなど、様々な行事を行うことができました。コロナ禍以前の日常に戻りました。またそのために、本当に多くのありた。またそのために、本当に多くのありがとうございました。



今年の6年生は、年度当初から「6年

生として」という思いを強くもち、自分たちのできる努力を惜しみなく行ってきました。 委員会活動やクラブ活動だけでなく、日常の学校生活の中で下級生のためになることは 何かを意識してきました。



学級では、自分たちは何がしたいのか、 どうしたいのかを考え、そのための計画を 立てて実行し、自分たちで作り上げていく ことを繰り返してきました。時には上手く いかなかったり、壁にぶつかったり、失敗 を繰り返しながらも、自分たちで工夫し、 粘り強くやり遂げてきました。

先日も、台東区立根岸小学校とのリモート発表会や6年生を送る会での「虹」の演奏でも、これまでの学習と同様に自分たち

で決めて行動し、修正を繰り返してきました。

これまでの学び、実践 し、培ってきた力を、ぜ ひ中学校でも存分に発 揮し、自分たちの力を信 じて明るい未来へ突き 進んでいけることを願 っています。



## 保護者の皆様へ卒業式の御案内

第113回 卒業式を下記により挙行します。

記

日時 令和5年 3月23日(木) 午前9時20分 開式

場所 本校体育館

諸注意 御参列の際、マスクの着用・手指消毒・ソーシャルディスタンス等の感染

症対策をお願いします。当日、体調が優れない場合は、御参列を見合わせ

ていただきますようお願いします。